



Hightech Zentrum Aargau lädt zum Jubiläum ein

29. Juni 2023

Das in Brugg ansässige Hightech Zentrum Aargau (HTZ) lädt zu seinem zehnten Jahresanlass in das Kultur und Kongresshaus Aarau ein. Der Anlass beginnt am Dienstag, 29. August, um 17.30 Uhr und dauert knapp zwei Stunden. Ab 19.15 Uhr gibt es einen Apéro.

Laut Medienmitteilung wird im ersten Teil des Programms ein Einblick in die Arbeit des HTZ vermittelt. Dabei werden drei Innovationsprojekte vorgestellt: plc-tec AG in Hägglingen. Dieses KMU trägt mit seiner Technologie wesentlich zur Weiterentwicklung des Schienengüterverkehrs in der Schweiz bei, heisst es in der Mitteilung. Das Start-up SmartBreed AG in Zufikon „rezykliert mit Insekten Biomasse und ermöglicht damit eine CO2-freundliche Proteinrückgewinnung“, heisst es weiter. Das Familienunternehmen Wetter-Gruppe in Stetten hat ein mobiles Sicherungssystem gegen Fahrzeugattacken im Markt eingeführt.

Im zweiten Teil gibt es einen Rückblick auf die ersten zehn Jahre des Hightech Zentrums Aargau. Im Rahmen eines Podiumsgesprächs würdigen die Teilnehmenden das Erreichte und sprechen über die Zukunft der Innovationsförderung. Es sprechen und diskutieren: Crispino Bergamaschi, Direktionspräsident der Fachhochschule Nordwestschweiz, Peter A. Gehler, Verwaltungsratspräsident Hightech Zentrum Aargau AG, und der ehemalige Regierungsrat Urs Hofmann sowie die Präsidentin der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, Marianne Wildi, sowie Malin Malgaroli, Verantwortliche für strategische Projekte bei Orthopädie Podologie Malgaroli & Werne AG.

Die Moderation am Jubiläumsanlass liegt bei Katia Röthlin, die lange als Journalistin für die „Aargauer Zeitung“ tätig war und jetzt eine Kommunikationsagentur in Baden-Dättwil führt. ce/gba